

# *Cuba rejette des calomnies du Groupe de Lima*

---



La Havane, 17 avril, (RHC).- Cuba a énergiquement rejeté les calomnies proférées contre elle lors de la réunion ministérielle effectuée récemment à Santiago du Chili.

La déclaration finale de cette rencontre affirme que le soutien que Cuba et plusieurs autres pays apportent au Venezuela aurait un impact négatif sur la région.

Dans un communiqué, le ministère cubain des Affaires étrangères souligne que la dit déclaration se fait l'écho des calomnies que le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, a proférées lors d'un récent périple en Amérique du Sud.

Le communiqué du ministère cubain des Affaires étrangères indique que des pays latino-américains et caribéens membres de ce groupe ont accueilli des coopérants cubains et connaissent parfaitement le caractère altruiste et solidaire de la coopération cubaine.

«Cuba ne renoncera jamais ni à ses principes ni à la coopération qu'elle offre pour contribuer au bien-être des peuples conformément aux postulats de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de paix » souligne le communiqué.



## **Radio Habana Cuba**